

Kickers Adventskalender

Von Mayachan_

Kapitel 16: Türchen Nr 16 Die Weihnachtsgeschichte Elsa/Gregor

Jedes Jahr zur Weihnachtszeit kamen im Fernsehen die ganzen Weihnachtsfilme und Märchen. Einen Weihnachtsfilm sahen sich Elsa und Gregor immer an, nämlich die Weihnachtsgeschichte.

Seit sie klein waren, sahen sie sich den Film gemeinsam im Wohnzimmer an. Mit Keksen und Kakao eingedeckt. Und auch dieses Jahr saßen die Geschwister zusammen auf dem Sofa. Kuschelig warm eingekuschelt in ihren Decken mit Keksen und Kakao auf dem Tisch und sahen sich die Weihnachtsgeschichte an.

Das war ihre Tradition und auch im nächsten Jahr würden sie die Tradition fortführen.

Am nächsten Tag beim Training erzählte Gregor das er mit seiner Schwester zusammen die Weihnachtsgeschichte gesehen hatte.

„Das ist doch was für kleine Kinder“, lachte Kevin.

„Na und? Man kann es auch als Erwachsener schauen“, meinte Philipp. „Meine Mutter schaut jedes Jahr eine Weihnachtsgeschichte und auch Märchen. Ist doch nicht schlimm wenn Gregor und Elsa das anschauen.“

„Ja aber...“

„Außerdem solltest du Mal ganz kleine Brötchen backen“, rief Mario.

„Du schaust dir jedes Jahr Weihnachtsmann und Co. KG an und das ist auch nur was für Kinder!“

Kevin wurde bei den Worten seines Kapitäns rot wie eine Tomate. Die anderen grinsten als Kevin mit hochrotem Kopf vor sich ihn murrte.

Nacheinander erzählten die anderen Kickers von ihren Weihnachtstraditionen und am Ende lachten alle weil es teilweise die gleichen waren